

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:47

PAG - 1 -

Lunes 19 de Julio de 2004

Honduras



La revolución que no fue. (Sergio Ramírez)

“Las figuras de Daniel Ortega, caudillo sandinista, y la de Arnoldo Alemán, caudillo liberal, oscurecen las perspectivas democráticas de Nicaragua porque conformen sus pactos vedan toda participación política que no sea la de sus propios partidos; y porque esos mismos pactos alimentan los repartos de poder, facilitan la manipulación de los tribunales de justicia, e impiden el desarrollo institucional, vienen a ser también responsables de la corrupción. Por el momento, este Frente Sandinista de líderes envejecidos, aunque dueño de un respetable poder de convocatoria popular, ha dejado de encarnar cualquier idea de revolución. La revolución que llevó a empeñar su vida en acciones audaces a héroes anónimos como Manuel Salvador Gómez, “El Chirizo”.

El Salvador

El Diario de Hoy

“Narcofamilia”

La policía capturó a tres miembros de una familia nicaragüense, acusados de formar parte de una red internacional de narcotraficantes, informó una fuente oficial. La vocera policial, subcomisionada Miriam Torres, declaró a la AP que los hermanos América Isabel, Edinson Alexander y Victoria de los Angeles Herrera Luna, fueron detenidos en Rivas, al sur del país

Costa Rica



Mandatario lanza duras críticas contra sandinismo en 25 aniversario.

ACAN-EFE. El presidente Enrique Bolaños dijo que en Nicaragua lo que se debería de celebrar hoy no es el triunfo de la Revolución Popular Sandinista sobre la dictadura somocista, sino el "día del llanto nacional". Bolaños, en una entrevista con el Canal 2 de televisión local, lanzó hoy duras críticas en contra de la revolución y sus dirigentes, horas antes de que en Managua se realice una concentración en la que se prevé asistan 250.000 personas simpatizantes del partido sandinista.

"Yo creo que hay que celebrar el 19 de julio, pero no de alegría sino el día de la tristeza, del daño, el día del llanto nacional", dijo Bolaños al medio televisivo.

"Así como conmemoramos el Día de los Muertos el 2 de noviembre de cada año, conmemoremos hoy el día del llanto nacional", agregó.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:47

PAG - 2 -

Ortega será centro de festejos

Nicaragua celebra hoy aniversario de la revolución sandinista

ACAN EFE. El expresidente de Nicaragua Daniel Ortega, derrotado tres veces en las urnas y que intentará otra vez ser presidente, será la figura central hoy en la celebración del aniversario 25 de la revolución sandinista.

El Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) organiza en la Plaza de la Fe, de Managua, una concentración que calculan en 250.000 personas de todo el país, para volver a demostrar su poder de convocatoria.

La celebración discurre en el marco de un acercamiento de los sandinistas con la jerarquía católica y de reafirmación de influencia en los poderes del Estado.

Cerveza a EE. UU.

La Compañía Cervecera Nicaragüense abrirá mercado en la costa oeste de Estados Unidos, adonde en los próximos tres años planea exportar dos millones y medio de cajas de cervezas, informó la empresa.

La apertura de nuevos mercados involucra una cuantiosa inversión de \$100 millones que se llevará a cabo en conjunto con inversionistas norteamericanos, anunció el presidente de la directiva de la cervecería, Carlos Pellas. *AFP*

Panamá



Atrapan a 'narcofamilia'

ACAN-EFE. La Policía de Nicaragua detuvo a tres nicaragüenses vinculados a una red internacional de narcotraficantes que trasladaba droga proveniente de Suramérica a Estados Unidos y Europa, informó ayer, domingo, la prensa local.

Los detenidos, según informa el periódico El Nuevo Diario, son tres hermanos que responden a los nombres de América Isabel, Edison Alexander y Victoria de los Angeles Herrera Luna.

Temor por sistema privado de pensiones en Nicaragua

La situación ha provocado un fuerte debate entre el Gobierno y la oposición

AP. La indefinición por parte del Gobierno sobre el funcionamiento de las Administradoras de Fondos de Pensiones (AFP) ha causado incertidumbre entre los banqueros del país, informó ayer la prensa local.

El Gobierno mantiene en suspenso el inicio del sistema privado de pensiones debido al déficit de 71 millones de dólares que enfrentaría el estatal Instituto Nicaragüense de Seguridad Social (INSS) al transferir fondos a las AFP.